

	<p>Objekt: Trinkkurglas aus Baden-Baden</p> <p>Museum: Stadtmuseum Bad Dürkheim im Kulturzentrum Haus Catoir Römerstraße 20/22 67098 Bad Dürkheim 06322 935 4300 stadtmuseum@bad-duerkheim.de</p> <p>Sammlung: Glasobjekte, Reiseandenken, Souvenirs, Erinnerungsstücke, Jugendstil</p> <p>Inventarnummer: 2007/0513</p>
--	--

Beschreibung

Becher; transparentes, rötliches Glas; Reiseandenken; silberfarbige, gedruckte Abbildung: Blumen und Vogel; silberfarbene Beschriftung: "Gruss aus Baden-Baden"

"Bädergläser bilden eine eigene Gattung der Glaskultur. Sie waren einerseits von praktischem Nutzen für die Kurgäste, um das Wasser bei Ihrer Brunnenkur zu trinken. Andererseits dienten sie den Reisenden auch als Souvenirs an ihren Kuraufenthalt. Seit etwa 1800 wurden Kuraufenthalte Mode. Mondäne Orte wie Pyrmont oder Karlsbad zogen nicht nur Adel und Bürgertum Hannovers oder Böhmens an, sondern wurden von vornehmen Gästen aus ganz Europa frequentiert. Bädergläser zeugen insofern von einem europäischen Bädertourismus und Kulturaustausch."

(Quelle: Sonderausstellung "Glas und europäisches Kulturerbe": Gläser als Souvenirs)

Datierung: 20. Jhd.

Anhaltspunkt der Datierung: Vermutung

Festgestellt am: 20.08.2007

Grunddaten

Material/Technik:

Glas, transparent; rot; silberfarben *
bedruckt; beschriftet

Maße:

Höhe: 10,3 cm; Durchmesser: 3,7 - 5,8 cm

Ereignisse

Wurde genutzt wann
wer
wo Baden-Baden

Schlagworte

- Becher
- Glas
- Kur